
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg 
vom 30.06.2022

Top 8.1 E-Mail Verkehr

Herr Oeser bittet um Information, ob es bei der Verteilung der eingehenden E-Mails 
für die Mitglieder der Stadtvertretung bzw. der Ausschüsse Restriktionen gibt.
Herr Schlaberg informiert, dass eine Moderation des E-Mail Verkehrs erfolgt.
Der Sachverhalt wird kontrovers diskutiert.
Abschließend schlägt Herr Oeser vor, die Regelungen für den E-Mail Verkehr 
grundsätzlich festzulegen und gemeinsam abzustimmen.
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